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ЗАПРОС КОММЕРЧЕСКОГО ПРЕДЛОЖЕНИЯ

Поставка медицинских принадлежностей и материалов
Филиал “Family Health International” (FHI 360) в Республике Таджикистан 

ЗКП #:                                              004

Дата запроса:              	           20 января 2023 г.

Крайний срок подачи: 	           02 февраля 2023 г. – до 17.00 ч.                              

ОБ ОРГАНИЗАЦИИ

Филиал “Family Health International” (FHI 360) в Республике Таджикистан (далее FHI 360), некоммерческая организация, расположенная в городе Душанбе, настоящим запрашивает ценовые предложения на поставку медицинских принадлежностей и материалов.  

1. [bookmark: _Hlk108795403]ТЕХНИЧЕСКИЕ СПЕЦИФИКАЦИИ ТОВАРА 


	[bookmark: _Hlk49207628]№
	Наименование товара
	Требуемые технические спецификации
	Кол-во

	1
	Тонометр 
	Диапазон измерения давления от 20 до 300 мм рт.ст.
Комплектация:
- манжета; 
- встроенный фонендоскоп;
- груша;
- чехол, предохраняющий от повреждений.
	525 шт.

	2
	Фонедоскоп 
	Область применения: для аускультации взрослых и детей;
Акустическая головка: двусторонняя;
Диаметр диафрагмы: 45 мм;
Диаметр малой диафрагмы: 22 мм;
Трубка: одноканальная;
Длина трубки: 56 см;
Длина стетоскопа: 77 см;
Ушные наконечники: Мягкие изолирующие.
	525 шт.

	3
	Анализатор кислорода

	Характеристики: 
ЖК дисплей;
Диапазон измерения кислорода: (из концентратора) 20,9 - 96%;
Точность измерения кислорода: ±1,5 % от полной шкалы при постоянной температуре и оптимальном потоке;
Разрешение измерения кислорода: 0,1% кислорода;
Диапазон измерения расхода: 0–10 л/мин;
Точность измерения расхода: ±0,2 л/мин;
Разрешение измерения расхода: 0,1 л/мин;
Диапазон измерения давления: 0,5–50 фунтов на квадратный дюйм; КПА 3,4 – 344;
Точность измерения давления: ± 0,5% фунтов на квадратный дюйм; Кпа ±0,5%;
Разрешение измерения давления: 0,1 фунт/кв. дюйм; КПА от 0,1 до 199, 1 от 200 до 344;
Время отклика: ≤ 17 секунд;
Время прогрева: < 1 секунды;
Рабочая температура: 15°C - 40°C;
Температура хранения: от -15°C до 60°C;
Давление: 800 – 1000 мбар;
Влажность: 0–95 % (без конденсации);
Срок службы батареи: 1100 часов (16 500 циклов чтения);
Спецификация мощности: 1,8–3,2 В, 32 мВт, 10 мА.
	60 шт.

	4
	Пульсоксиметр

	Зажим для пальцев, для взрослых, с питанием от батареи, разрешение 1 ударов в минуту и ​​1% SpO2.
	525 шт.

	5
	Антисептик

	0,5 л, 70% концентрация спирта.
	455 шт.

	6
	Антибактериальное жидкое мыло
	0,5 л.
	455 шт.

	



2. ОБЩИЕ ТРЕБОВАНИЯ

1. Срок доставки: не более четырнадцати (14) рабочих дней;
2. Место доставки: Ул. Рахмон Набиева 242, г. Душанбе, склад ФХИ 360;
3. Транспортировка производится за счет средств Поставщика;
4. Оплата: 100%, после доставки товара и подписания акта приема передачи, посредством банковского перевода на расчетный счет поставщика.

3. ПОРЯДОК СДАЧИ-ПРИЕМА ТОВАРА

· Осмотр упаковки на предмет отсутствия повреждений;
· Подсчёт количества поставленного товара;
· Оформление акта приема-передачи товара.

4. ЗАПРОС НА КОММЕРЧЕСКОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

Правила подачи запроса

Коммерческое предложение должно содержать подробные спецификации товара согласно таблице ниже:
	Наименование товара
	Кол-во
	Предлагаемые технические спецификации поставщика 
	Стоимость за ед. (с учётом НДС) в сомони
	Стоимость за ед. (без учета НДС) в сомони
	Общая стоимость      (с учётом НДС) в сомони
	Общая стоимость        (без учёта НДС) в сомони

	Тонометр 
	525 шт
	
	
	
	
	

	Фонедоскоп 
	525  шт
	
	
	
	
	

	Анализатор кислорода
	60  шт
	
	
	
	
	

	Пульсоксиметр
	525  шт 
	
	
	
	
	

	Антисептик

	455  шт
	
	
	
	
	

	Антибактериальное жидкое мыло

	455  шт
	
	
	
	
	

	ИТОГО
	
	
	
	


Ваше ценовое предложение должно действовать в течение 28 (двадцати восьми) календарных дней с момента его получения. Нижеследующие пункты тоже должны быть учтены при подаче коммерческих предложений: 
·  Реквизиты банковского счета в местной валюте в сомони;
·  Цены должны быть предоставлены с учетом всех налогов и расходов включая доставку и упаковку товара.

5. КВАЛИФИКАЦИОННЫЕ ТРЕБОВАНИЯ

1. Не менее 3 лет опыта работы по аналогичным поставкам;
2. Опыт работы с международными некоммерческими организациями.

6. ФОРМАТ И СРОКИ ПОДАЧИ 

1. Предоставить полный пакет регистрационных документов организации или компании;
2. Предоставить рекомендательные письма;
3. Предоставить ценовое предложение, включающее спецификации, указанные в Разделе 4, в сомони (включая все расходы и все налоги), которые будут действительны в течение двадцати восьми (28) календарных дней с даты окончания срока подачи;
4. Указать сроки доставки;
5. Коммерческое предложение необходимо заверить подписью и печатью и направить по электронной почте на адрес procurement_epic.tj@fhi360.org с пометкой “RFQ_ Supply of medical supplies and materials ” не позднее 02 февраля 2023 г. до 17:00. Предложения, полученные после указанной даты и времени, приниматься не будут. 

7. ОЦЕНКА

· Оценка коммерческих предложений будет основываться на цене и условиях, указанных в Разделе 1, а также в пункте «Общие требования».
· Предложения, которые не соответствуют требованиям, указанным в пункте «Общие требования» данного Запроса на коммерческое предложение, рассматриваться не будут.

8. ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНТРАКТА

Проект EpiC заключит контракт на поставку с фиксированной ценой поставщика, чье предложение соответствует описанным здесь требованиям.

9. ПРАВА

· Все предоставленные предложения становятся собственностью FHI 360, которая оставляет за собой право по своему усмотрению:
- Отклонить любое предложение на основании несоблюдения участником инструкций тендера;
- Продлить период и время приема коммерческих предложений после уведомления всех участников данного запроса;
- Заключать договора только на часть товара или сразу несколько частей в рамках тендера.
· FHI 360 не будет компенсировать поставщикам услуги на подготовку их ответа на данный запрос;
· Объявление данного запроса не является гарантией того, что FHI 360 заключит соглашение;
· FHI 360 оставляет за собой право не принимать во внимание незначительные недостатки предложения, которые могут быть исправлены до принятия решения о присуждении соглашения в целях содействия конкуренции;
· FHI 360 не обязана заказывать какое-либо минимальное или максимальное количества услуг или продуктов и не берет на себя никаких финансовых или иных обязательств.
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REQUEST FOR QUOTATION

 Supply of medical supplies and materials
Branch of Family Health International (FHI 360) in Tajikistan

RFQ #:	004

Issue Date:	January 20, 2022

Response Deadline:	February 02, 2023 – 17:00                               

BACKGROUND

Branch of Family Health International (further FHI 360) in Tajikistan based in Dushanbe is requesting price quotations from vendors for Supply of medical supplies and materials.

1. REQUIREMENTS

	№
	Name of product
	Required technical specifications
	Quantity

	1
	Tonometer
	Pressure measurement range from 20 to 300 mm Hg.
Equipment:
- cuff;
- built-in phonendoscope;
- pear;
- a cover that protects from damage.

	525 pcs.

	2
	Phonendoscope
	Scope: for auscultation of adults and children;
Acoustic head: bilateral;
Aperture Diameter: 45mm;
Small aperture diameter: 22mm;
Handset: single channel;
Tube length: 56cm;
Stethoscope length: 77cm;
Ear tips: Soft insulating.
	525 pcs.

	3
	Oxygen analyzer
	Specifications: 
LCD Display;
Oxygen Measurement Range: (from a concentrator) 20.9 - 96%; 
Oxygen Measurement Accuracy: ±1.5 % of full scale at constant temperature and optimal flow;
Oxygen Measurement Resolution: 0.1% Oxygen;
Flow Measurement Range: 0 - 10 LPM;
Flow Measurement Accuracy: ±0.2 LPM; 
Flow Measurement Resolution: 0.1 LPM;
Pressure Measurement Range: PSI 0.5 – 50; KPA 3.4 – 344;
Pressure Measurement Accuracy: PSI ±0.5%; KPA ±0.5%;
Pressure Measurement Resolution: PSI 0.1; KPA 0.1 up to 199, 1 from 200 to 344;
Response Time: ≤ 17 seconds;
Warm-up Time: < 1 second;
Operating Temperature: 15° C - 40° C;
Storage Temperature: -15° C - 60° C;
Pressure: 800 - 1000 mBars;
Humidity: 0 - 95% (non-condensing);
Battery Life: 1,100 hours (16,500 read cycles);
Power specification: 1.8 - 3.2 V 32 mW 10mA.
	60 pcs.

	4
	Pulseoxymeter
	Finger Clip, Adult, Battery Powered, Resolution 1 bpm and 1% SpO2.
	525 pcs.

	5
	Antiseptic
	0,5 L, 70% concentration of alcohol.
	455 pcs.

	6
	Antibacterial liquid soap
	0,5 L.
	455 pcs.

	



2. GENERAL REQUIREMENTS

1. Delivery time: not more than fourteen (14) working days;
2. Place of delivery: 242 Rahmon Nabiev Street, Dushanbe, FHI 360 Warehouse;
3. Transportation of the Goods carried out at the expense of the Supplier;
4. Payment: 100% payment after delivery of the goods and signing of the transfer and acceptance certificate, by bank transfer to the supplier's account.

 
3. ORDER OF DELIVERY OF THE GOODS

•  Inspection of the packaging damage;
•  Calculation of the quantity of delivered goods;
•  Registration of the act of transfer and acceptance  of the Goods.

4. RESPONSE TO REQUEST FOR QUOTATION

Submission Guidelines
Quotations should contain detailed product specifications according to the table below:

	Description
	Number of units 
	Supplier specifications for goods
	Unit price (including VAT) in somoni
	Unit price (excluding VAT) in somoni
	Total amount (including VAT) in somoni  
	Total amount (excluding VAT) in somoni  

	Tonometer
	525 pcs.
	
	
	
	
	

	Phonendoscope
	525 pcs.
	
	
	
	
	

	Oxygen analyzer
	60 pcs.
	
	
	
	
	

	Pulseoxymeter
	525 pcs.
	
	
	
	
	

	Antiseptic
	455 pcs.
	
	
	
	
	

	Antibacterial liquid soap
	455 pcs.
	
	
	
	
	

	Total
	
	
	
	


Your price offer should be valid for 28 (twenty-eight) calendar days from the date of its receipt. The following points should also be taken into account when submitting commercial proposals.

·  Bank account details in local currency in somoni;
·  Prices must be provided considering all taxes and expenses including shipping and packaging of the Goods.

5. QUALIFICATION REQUIREMENTS

1. At least 3 years of experience in similar deliveries;
2. Experience with international non-profit organizations.

6. RESPONSE DEADLINE & FORMAT

1. Provide a full package of registration documents of the organization or company;
2. Provide recommendation letters;
3. Provide price offer that includes specifications indicated in Section 4 in TJS (somoni) (including all expenses and all taxes) valid for twenty-eight (28) calendar days from the submission deadline;
4. Specify the terms of delivery;
5. The commercial offer must be certified with a signature and stamp and sent by e-mail to procurement_epic.tj@fhi360.org with the subject line “RFQ_ Supply of medical supplies and materials” no later than February 02, 2023, by 17:00. Proposals received after this date and time will not be accepted. 

7. EVALUATION

· Evaluation of commercial offers will be based on price and condition mentioned in Section 1 and in paragraph “General requirements”.   
· Offers that do not meet the requirements specified in paragraph “General requirements” of this RFQ will not be considered.

8. CONTRACT MECHANISM
The EpiC Project expects to award a fixed-price purchase order to the responsive vendor whose quote best meets the evaluation criteria described herein.

9. RESERVED RIGHTS
· All submitted proposals become the property of FHI 360, which discloses the right, at its own discretion:
· To disqualify any offer based on offeror failure to follow solicitation instructions;
· Extend the time for submission of all RFQ responses after notification to all offerors;
· Award only part of the activities in the solicitation or issue multiple awards based on solicitation activities.
· FHI 360 will not compensate vendors for preparation of their response to this RFQ;
· Issuance of the solicitation does not constitute an award commitment by FHI 360;
· FHI 360 reserves the right to waive minor proposal deficiencies that can be corrected prior to award determination to promote competition;
· FHI 360 shall not be obligated to order any minimum or maximum quantities of services or products and assumes no commitment, financial or otherwise. 
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